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Ce que j’aime dans la photographie c’est de voir parfois les accidents se transformer en occasion de 

trouver l’image qu’on espérait sans l’imaginer.

L’échec n’en est jamais vraiment un. De retournement en détournement, on s’en sort souvent, ou bien 

on oublie, car les meilleures images sont à venir.


